
昨天，当记者询问正忙着
写自己长篇小说的毕飞宇有

没有买奥运会门票时，毕飞宇
大笑说：“等着你们快报给我
送呢！当然啦，我是会付钱
的！”原来，因为与快报友情
颇深，毕飞宇以往观看各类比
赛，其中不少都是快报送的门
票。记者于是开玩笑说：“这

是奥运会，又不是十运会，票

不好弄啊！”毕飞宇幽默地答
说：“没人送，那我就厚着脸

皮跟人家要呗，当然，还是要
掏钱的，总归是有办法的。”
毕飞宇说，由于正忙着写作，
还没把买票的事情提上日程。
不过，奥运会还是要关注的。
其中，足球、篮球一定要看，田
径嘛，有票有时间就去看。
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导演张纪中在得知北京
奥运会门票已经开始接受预

订时，在电话那头着实兴奋
了一下，原来张导一直想看
北京奥运会的开幕式，张导
告诉记者今天他就去预订，

如果实在订不到，就找熟人
给弄一张，花高价也得去看
一次！

张导表示：“能在北京
看一次奥运会开幕式已经不
再是梦想了，所以打破头也
得去看，我晚上回家先去看
看怎么个预订法，然后马上

预订。不过我也听说奥运会
开幕式的票比较少，原本想

带我夫人一起去的，可能这
个愿望难以实现了，还不知
道我这次能不能预订成功
呢，几率还是比较低的。”如

果预订不到那该怎么办呢？
对此张导神秘地告诉记者：

“预订不到当然有别的办法
啦， 我已经做好了准备，一
年前就找了个熟人，他应该
能帮我买到一张，让我能一
饱这场盛宴的眼福。”
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曾在世界杯期间为快报
写过球评的叶兆言，是个绝

对的足球迷。可出人意料的
是，他却表示，坚决不去北京
看奥运会，不凑这个热闹，就

算有人送票，也不去。他笑着

说：“关键是看结果嘛，在哪
看不一样？我宁愿在家守着

电视，多舒服啊！再说奥运会
项目太多太杂，我最喜欢的
足球也是打了折扣的。”
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昨天，当记者告诉黄宏北
京奥运会各项目价格已经公

布时，他显然还不知道消息，
“哦”了一声随即追问，“开
幕式多少钱啊？”记者告诉他
最贵的5000元，他大声地冲
着电话吼了一声，“多少钱？”
记者吓了一大跳，又告诉了他
一次，并告诉他开幕式的详细

票价。这下，他平静了很多，轻
轻地“哦”了一句。当记者问
他想买什么价位的票时，黄宏
有点支吾，架不住记者的一再

追问，他说，“当然是希望票
要好点的，价钱要便宜点

的。”当他听说姜昆现在正在
挤票时，他说，“我现在肯定
不会去挤票的，但我到时候一
定要去看的。”

细细想了一下，黄宏还
告诉记者，他除了开幕式外，
还想去看乒乓球、跳水、田径

等项目，当然了，看奥运，自
然不是一个人的事，他到时
候要带着家人一起去看。
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尽管绯闻缠身，近来都
一直采取回避媒体态度的范

冰冰在听到“奥运”二字时
欣然接受了采访。她告诉记
者，提前两年她已开始计划
买票看比赛了，“2008年是
奥运年，也是体育年，相对来
说，娱乐圈也会相对淡一些，

我已计划把整个奥运会比赛
的那段时间拿出来休假，凡

是中国人的强势项目统统要
看，北京圈子里很多朋友都
约好了，大家伙一起去，听说
开始卖票了，我们会约好一
起买团票，位子也要最好
的。” !)N$ OP
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韩红平时很喜欢看体育
比赛，最爱的是足球，其次是

羽毛球。有空时，她会约几个
朋友出去打羽毛球。昨天，奥
运会门票开始预订，不巧的

是，韩红不在国内。她的经纪
人告诉记者，韩红正为工作的
事到处奔波。但是韩红一早就

委托经纪人，一定帮她“盯着”
奥运会，有票一定要抢先买，

而且要挑最好的买，这样才能
看得更清楚嘛。韩红经纪人表
示，韩红早计划好了，奥运会
尽量给自己放假，约上亲朋好
友一其去看“在咱北京城举办
的奥运会”。 !BN$ XY
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虽然是非奥项目的运
动员，但是中国国际象棋队

的主教练叶江川对于奥运
会还是十分关注的。昨天下
午，当记者拨通叶指导的电
话后，他表示已经听说了这
个事情，但具体情况还不是
特别了解，“最近事情比较
多，所以还没来得及去细看

呢。”不过叶江川表示，等忙
完了手中的工作，他会找个
机会去订几张奥运会比赛

的门票，“就怕到时候有点
晚了。”很显然，叶指导还不
太清楚本次奥运会的门票
销售将采取“摇号”的方
式，只要在规定时间内提交
申请，都有机会订到自己想
看的比赛的门票，听到这个

喜讯，叶江川兴奋地表示：
“这太好了，一定要争取弄
到票去看奥运会的比赛。”
“那么您最希望看哪

个项目的比赛呢？”对于这
个问题，叶江川毫不犹豫地
表示：“田径！主要是想看
看刘翔的比赛，他是我们中
国人的骄傲。当然，像 100
米、200米这样的短跑项目
也很吸引人。”
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北京奥运会开闭幕式总

导演张艺谋向参加座谈会的
代表们介绍了工作进展情况。
他说，开幕式的创作方案正在
进行进一步细化工作，今年 8
月将把确定的方案提交给国
际奥委会审批。

张艺谋说：“创作团队成

立正好一年。承担了这个任
务，感到了巨大的压力，比拍
十几部电影压力还大，难以保
持一颗平常心。为了更好地创
作开幕式，创作团队听取了多
方的意见。社会各界的关心，
将成为创作的无穷动力。”

在谈及开幕式的创作思
路时，张艺谋表示，多听有益。

开幕式约50分钟的文艺表演
时间里，如何将有着5000余年
灿烂历史的中国文化更好地体
现出来，需要进一步集思广益。

张艺谋说，2004年雅典
奥运会开幕式的表演受到了
众多好评，除了很好地体现了

希腊悠久的历史和灿烂的文
化外，还充分体现了创作团队
的个性，艺术创作如果没有个
性就死了。奥运会开幕式表演
是艰难的艺术创作，需要坚持
艺术个性。
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北京大学艺术学院影视
编导专业 2004级学生吕帆

在座谈会上打头炮。他在参加
座谈会前，花了一周的时间，
和同学一起在学校里利用电
话和网络的形式，广泛征集了
师生们的意见。

他说，北大师生们大多认
为开幕式要表现出 “古老华

夏与青春中国” 的融合，在
美、趣、意等方面进行创新，而
不要搞成一个什么都有、什么
都不能充分体现的大杂烩。他
建议借鉴北京奥运会体育图
标设计的思路，采用汉字拼图
等方式，将最能体现中国文化

特色的汉字，用艺术的方式展
现在全世界面前。
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北京师范大学民间文学
教研室主任刘铁梁认为，奥

运会开幕式要多从中国神话
中找构思。中国 5000多年灿
烂文化的源头，就来源于神
话。神话展示了中华文明发
展的历程，可以找寻到历史
的记忆。

刘铁梁说，开幕式一定会

展示激动人心的壮观景象，多
从我们民族丰富的符号中寻
找灵感。除了神话，还有体现
中国人一种哲学思想的太极，
可以太极舞等形式来表现。

来自部队的作家王宏甲

十分赞同在开幕式上采用中
国神话元素的建议。他说，中

国的神话最能体现中国人的
价值观。如盘古开天、女娲补
天、精卫填海，无一不是牺牲
自我、成就集体的典型。中华
民族就是在这样一种精神下，
持续了5000年的灿烂文明。
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北京大学中文系教授、博

士生导师张颐武认为，开幕式
将是向全世界推介中国文化
千载难逢的机会，应当用最能
吸引人的方式来创作，采用国
际性的时尚元素来诠释中国，
尤其是要注重视觉效果，切忌
假大空。他认为，奥运会开幕

式的创作，既需要集思广益，
同时也要力排众议，要给予艺
术家足够的创作空间。

奥林匹克专家孙葆丽介
绍了历届奥运会开幕式的特
点，以及奥运会开幕式所蕴含
的意义。她说，开幕式是面向

全球进行展示，因此必须采用
国际语言来整合各种中国元
素，这样才能更好地被世界各
地的观众接受。

她建议，可用国际语言来
讲述北京奥运会的理念，讲述
中国传统体育与世界体育的

关系，讲述中国对世界多元文
化的理解。
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听说现在网上可以订
票，刘翔的父亲问记者，这奥

运门票怎么订法？刘学根对
于电脑不是很精通，也很少
上网，一般网上有儿子的新
闻，他多半都是向相熟的记
者去打听。
“今天开始，所有的人

都可以登录奥运票务官方

网站，根据上面的提示就
可以申请预订门票了！不
过不是所有预订的人都有
门票，如果最后预订的人
远远超过发售的票数的
话，奥组委将进行摇号发
售门票！”听到这里，刘翔

爸爸惊讶道，“买门票还
要摇号啊？感觉有点像买
彩票哦！不过随着 2008年
越来越近，门票肯定越来
越紧张！”“那您还不赶紧
订两张刘翔比赛的门票
啊？”记者打趣道。刘翔的

爸爸笑了，“是啊，要是最
后订不到票，看不到比赛
就比较可惜了。”不过除
了网上订票外，拨打电话
或者到中国银行领取门票
申购表，都可以预订门票。
刘翔的父亲认为后两种方

法比较适合自己。
每年的上海田径黄金

大奖赛，刘翔的父亲都会
买点票赠给亲戚邻居，最
多的一次刘学根一下花了
近五万块门票钱。不过这

次奥运会，刘翔的父亲不
打算送票了。他说：“这票
这么紧张，我们自己都不
知道能不能弄到呢！”
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